

1. Herr Sterzenbach: Pfütze am Seiteneingang/Drehkreuz Freibad. Dies sei eine Angelegenheit der Vereine. Die Verwaltung habe mit Schreiben vom 23.02.2015 um Behebung gebeten.
2. Herr Reisbitzen bittet um die Mitteilung des Sachstandes zur Standplatzvergabe Kirmes 2015. Herr Strausfeld bittet um Beifügung einer entsprechenden Information zur Niederschrift (s. TOP 12 im nichtöffentlichen Teil).
3. Herr Reisbitzen bittet um Beifügung einer Information zur Niederschrift über die Kosten der Anmietung gemeindlicher Objekte einschließlich aller erforderlichen Nebenkosten (s. Anlage 1 zur Niederschrift).
4. Frau Kilian bittet um Auskunft über den Zustand der Flutlichtanlage des Sportplatzes Brückenstraße, da es in kurzer Zeit zu mehreren Ausfällen der Anlage gekommen sei.

Herr Tentler antwortet, dass die Defekte bekannt seien. Es habe zwei Vorfälle gegeben, bei denen jeweils ein Flutlichtmast ausgefallen sei. Der dabei herausgesprungene FI-Schalter habe nicht mehr in Ausgangsposition versetzt werden können verbunden mit der Konsequenz, dass die gesamte Anlage kein Flutlicht mehr spendete. Amt 60.3 sei seither auf Fehlersuche.

Herr Sterzenbach ergänzt, dass ein Bereitschaftsdienst für den genannten Schadensfall nicht existiere. Der Bereitschaftsdienst der Gemeindewerke beziehe sich auf dringende Störfälle die öffentliche Wasserver- und -entsorgung betreffend (z. B. Wasserrohrbruch etc.).

Herr Strausfeld weist darauf hin, dass es eine Trainings- und eine Spielbeleuchtung gebe. Er fragt, ob die Möglichkeit bestehe, dass die Vereine diese zusätzliche Spielbeleuchtung selbst zuschalten könnten. Herr Tentler antwortet, dass man hierfür einen Schlüssel benötige, den der jeweilige Verein im Bedarfsfalle bei der Verwaltung abholen könne. Dies sei auch klar bei den Vereinen kommuniziert. Es werde auch so praktiziert, beispielsweise bei in den Abendstunden stattfindenden Pokalspielen, bei denen die Einschaltung der Spiel-Flutlichtbeleuchtung erforderlich werden könnte.

5. Herr Augst fragt an, ob es Neuigkeiten bezüglich der in diesem Jahr in Frankreich stattfindenden 40-Jahr-Feier Städtepartnerschaft Bouchain-Eitorf gebe. Herr Neulen sagt die Einholung einer Information zu.

Anmerkung:

*Die Feier anlässlich des 40jährigen Jubiläums der Städtepartnerschaft mit Bouchain findet am 20.6.2015 in Bouchain statt. Herr Jaschewski und Herr Löhr (seinerzeit seitens der Verwaltung mit Angelegenheiten rund um die Städtepartnerschaft befasst) werden über den Termin informiert bzw. hierzu eingeladen.*